



Cádiz, 14 de junio de 2017

## **EDUCACIÓN DESTINA MÁS DE 340.000 EUROS A LAS OBRAS DE AMPLIACIÓN DEL INSTITUTO LA BAHÍA DE SAN FERNANDO**

**La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, licita los trabajos de construcción de un nuevo aulario en el IES La Bahía de San Fernando que albergará cuatro aulas, dos departamentos y aseos para el alumnado y profesorado**

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha hecho pública en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (BOJA) la licitación de las obras de ampliación y mejora del Instituto de Educación Secundaria (IES) La Bahía de San Fernando (Cádiz), de la que se beneficiarán los más de 780 alumnos y alumnas matriculados en el centro.

Los trabajos, que cuentan con un presupuesto de 340.199,30 euros y un plazo de ejecución previsto de seis meses, tienen como objetivo la construcción de un nuevo edificio de una planta que albergará cuatro aulas polivalentes de secundaria, dos departamentos y núcleos de aseos para el alumnado y profesorado. El nuevo aulario, de más de 360 metros cuadrados construidos, se edificará en el patio situado en la zona noroeste del recinto escolar, junto al gimnasio. Asimismo, la actuación contempla labores de adecuación de la instalación eléctrica de la red del instituto.

Esta intervención está incluida en el Plan de Inversiones en Infraestructuras Educativas 2017-2018 de la Consejería de Educación, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación. Este plan está dotado con 155,6 millones de euros e incluye actuaciones de construcción, ampliación y mejora de centros en las ocho provincias andaluzas, además de actuaciones específicas de escolarización y necesidades técnicas.